

## CONFERENCES POPULAIRES

## SUR LA MUTUALITE CANADIENNE-FRANÇAISE.

M. le Champoine G. M. Le Pailleur, aumônier général des Artisans canadiens-français, et M J.-V. Désautniers, ex-président général de la même société, viennent de commencer une série de conférences populaires sur la mutualité canadienne-française. Ils ont parlé le 28 septembre à Calgary, Alta. Ils adressent aujourd'hui la parole à Saint-Albert et à Morinville et ils continueront leur campagne de propagande dans les provinces de l'Alberta, de la Saskatchewan et du Manitoba dans l'ordre suivant: 2 octobre, soirée, Legal; 3 octobre, soirée, Ste-Émérence; 4 octobre, soirée, Edmonton; 5 octobre, soirée, Beaumont; 6 octobre, soirée, Lamoureux; 8 octobre, matinée, Saint-Paul des Métis; 8 octobre, matinée, Vègreville.

Le 9 octobre dans la soirée ils parleront à Battleford, Sask.; 10 octobre, soirée, Vonda; 11 octobre, soirée, Howell; 12 octobre, soirée, Duck Lake; 13 octobre, soirée, Bellevue; 15 octobre, soirée, Prince-Albert; 16 octobre, soirée, Saskatoon; 17 octobre, soirée, Tessier; 18 octobre, soirée, Régina; 19 octobre, soirée, Qu'Appelle; 20 octobre, soirée, Lebrét.

Le 22 octobre dans la matinée les conférenciers adresseront la parole à Saint-Boniface et dans la soirée à Saint-Charles. Le 23 ils iront dans la soirée à Saint-Jean-Baptiste et parleront les soirs suivants le 24 à Saint-Pierre, le 25 à Saint-Laurent, le 26 à Notre-Dame de Lourdes, le 27 à Ste-Anne des Chênes, le 28 à Saint-Norbert. Ils termineront leur tournée à Winnipeg dans la matinée du 29.

Nous souhaitons la plus cordiale bienvenue aux conférenciers bien connus, patriotes sincères et apôtres ardents de la mutualité catholique et canadienne-française. Nous engageons fortement Messieurs les curés à ne rien négliger pour faire bénéficier le plus possible leurs paroissiens et paroissiennes du fruit de ces conférences. Nous espérons que des paroisses environnant chaque centre où les orateurs adresseront la parole on accourra nombreux.

La mutualité catholique est une des plus importantes questions à l'ordre du jour et nous remercions bien sincèrement nos deux amis de la province de Québec du précieux service que leur croisade va rendre à nos paroisses. Tant de sociétés neutres, dont beaucoup sont fort suspectes et vraisemblablement les antichambres de la franc-maçonnerie, exploitent nos Catholiques qu'il fait bon voir offrir l'antidote et l'opposer au poison. Léon XIII a écrit plusieurs lettres pour prémunir les fidèles contre les dangers des sociétés neutres et pour leur dire de n'entrer que dans les sociétés catholiques. Pie X a rappelé à diverses reprises et avec beaucoup de force le même principe.

Il y a aussi dans la mutualité canadienne-française une question